

Découvrez le musée en vidéo !

Bienvenue au musée Barthélemy Thimonnier !

Un musée atypique pour découvrir deux inventions révolutionnaires

Dans un site remarquable au coeur de la ville, le musée Barthélemy Thimonnier vous emmène à la découverte de deux inventions du 19e siècle : les machines à coudre et les cycles.

Fondé en 1985, le musée occupe l'ancien hôpital d'Amplepuis et sa chapelle de style néogothique. Ce cadre étonnant offre un écrin pour les collections labellisées Musée de France en 2005.



musée de France